



Y también "Esa juventud herida"

"Don Juan Tenorio" llegó a la Sala Alejandro Flores

Con dos cotizadas obras "Esa juventud herida" y el conocido "Don Juan tenorio", reinició su temporada teatral, para estudiantes, la compañía teatrera "El Balcón".

En estos últimos tiempos, por aquí y también por allá, han alzado la voz un lote de pericos con respecto al "deterioro moral de la juventud", achacándole a ello, la drogadicción, el alcoholismo, la delincuencia precoz, la prostitución y hasta la tentación hacia el terrorismo. Cuestión que el dramaturgo Luis Soto Ramos, mediante una comedia dramática como es "Esa juventud herida", plantea uno de los tantos problemas que la afectan; pero a la vez, su causa, en la que en ningún caso está ajena la sociedad, su efecto dentro del núcleo familiar y también sus consecuencias. En definitiva, esta obra es un mensaje de alerta para los que, permanentemente, están marginados y también para los que disfrutan de un buen pasar. En esta pomadita actúan María Carrasco, la güenona Coca Salazar, Taitana Bascuñán, Lautaro Lobos y el taquillero Carlos Varela. Las funciones de estas dos obras van de lunes a sábado a eso de las 19.30 horas.

Para los despistados de siempre, les contamos que el montaje o puesta en escena se está realizando

en la Sala Alejandro Flores, la que está enclavada en los bajos del Teatro Carlos Cariola, ahí en San Diego.

"Don Juan Tenorio" llegó a la Sala Alejandro Flores. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Don Juan Tenorio" llegó a la Sala Alejandro Flores. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)